



## Deuxième journée à Saint Lary

publié le 17/12/2019 - mis à jour le 18/12/2019

Aujourd'hui les élèves ont pu découvrir les joies du ski. Effectivement, après quelques minutes d'attente, nous avons enfin appris que la station allait ouvrir. Nous avons pris "les oeufs" pour faire du ski au Pla d'Adet. Au retour nous avons emprunté le téléphérique. Un bon goûter nous attendait en rentrant avant d'assister à un topo sur les différents types de ski (freestyle,...).

Un dîner de cheeseburger frites nous a remis d'attaque pour participer à l'animation du soir (défi photos). Vous trouverez sur le lien ci-dessous une petite vidéo de notre journée ski .

[Journée 2](#) (Video Youtube)

<https://www.youtube.com/watch?v=8KXhbVWAK48> ↗



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.